

« Voyage en Capucine »

Avec **Juliette Robine** et **Séverine Lebrun** à la Crèche La Capucine du Centre d'Animation du Calvaire Saint Pierre
« Babil » - saison 2024-2025

Création dédiée à la mise en valeur de la richesse culturelle par le collectage de chants : un tour du monde en chanson.



Babil 2024

Crèche La Capucine du Centre d'Animation du Calvaire Saint Pierre



Avec le soutien de la Direction régionale des affaires culturelles de Normandie et des Caisses d'allocations familiales de Normandie.

Dans le cadre du projet Babil « Voyage en Capucine », les musiciennes Juliette Robine et Séverine Lebrun cherchent à enrichir leur répertoire. Cet enrichissement commence par la collecte de chants issus de différents pays. Leur idée ? Créer un tour du monde en chanson en rassemblant des chants de de différentes cultures et en enregistrant des voix a cappella. Ce projet accorde une grande importance à la voix, à sa musicalité unique, et célèbre ce partage précieux : une chanson personnelle, reliée à une histoire familiale et une culture, est ici offerte aux autres, et au monde.

À partir de cette collecte, Juliette et Séverine prévoient de créer leurs propres arrangements originaux, en vue de proposer à terme un concert-spectacle destiné aux structures d'accueil de la petite enfance et à un public de tout âge.

Sur les trois semaines de présence des musiciennes dans la crèche, les familles ont pu participer à des ateliers d'éveil musical parents-enfants, des accueils matinaux en musique et des goûters sonores. Les musiciennes ont également organisé des cafés ou goûters conviviaux dédiés à la collecte de chants, ainsi que des temps individuels permettant à ceux qui le souhaitaient de partager un chant dans une ambiance plus intimiste.

Parallèlement, les artistes ont mené divers ateliers pour les enfants et les professionnels de la petite enfance. Ces ateliers ont permis de partager comptines et chants, de manipuler des instruments et objets sonores, de créer des paysages sonores, de pratiquer des percussions corporelles, de profiter de siestes musicales, de réveils, de goûters et même d'un bain en musique !

Le projet s'est conclu par une petite présentation musicale pour les enfants, leurs parents, et les professionnelles de la crèche. Ce moment final a permis d'échanger sur les retombées du projet pour les enfants et au sein de l'établissement.

Partenaires :

[Juliette Robine](#) et [Séverine Lebrun](#) (musiciennes)
La Crèche La Capucine du Centre d'Animation du Calvaire Saint Pierre de Caen (14)